



九鳥巣

足近小学校だより

令和6年10月15日

足近小学校の教育目標

なかよく かしく たくましく
一気付き、考え、行動できる子

運動会に向けて団で結束 結団式

11月の運動会に向けて、スローガン発表と結団式を行いました。全学級にどんな運動会にしたいか思いを聞き、計画委員会が提案した『超える』が承認されて、決定しました。一人一人が全力で取り組んでいく中で、お互いに励ましたり応援したりしながら、今の自分を超えようという願いが込められています。その後、赤団白団に別れ、団リーダーが運動会に対するやる気を、大きな声と態度で見せていました。



今年度は、全校で『足近音頭』を踊る計画でいます。昨年度まで参観をご家族のみにしていましたが、地域の方にも見ていただきたいので制限をなくしていきます。

「自分たちで創り上げる最高の修学旅行！」奈良・京都へ

6年生が奈良・京都へ10月2日～3日の間、修学旅行へ行ってきました。自分たちの学習テーマをもとに、見学したい場所を事前によく考え調べていました。その計画に沿って見学をし、京都・奈良の歴史や文化を身体全体で学ぶことができました。



また、当日を迎えるまでに、学校の生活・学習を充実させ、その成果が発揮されるように取り組んできました。この修学旅行を通して、自分の役割をきちんと果たす大切さにも気付くことができたようです。充実感あふれる顔で帰ってきてくれました。

花いっぱい活動

左の花は3年生が育てている「ジニア・プロフェュージョン（百日草）」という花です。夏休み前に、足近町の老人クラブの方々に、植え方を教えていただいてプランタに植えたものです。最初は、とても小さな苗でしたが、今では、次から次へときれいな花を咲かせています。全校のみんなに見てもらいたいという思いで、現在、各教室や職員室に飾ってくれています。



学校へお車でお越しになる場合の交通規制について

学校の周りには、道路交通法の定めによる交通規制があります。7時から8時、15時から17時の間は、進入禁止となっています。この時間帯にお車で学校へお越しになるときは、下記の地図を参考に気を付けてお越しください。

7~8時 15~17時 進入禁止

